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 CONSIGLIO COMUNALE 
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L A  C I T T A D I N A N Z A  È  I N V I T A T A  A  P A R T E C I P A R E  

CASTELFRANCO EMILIA, 12/11/2011 IL PRESIDENTE -   F.to Rosario Boccia   

1 COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO   

2 COMUNICAZIONI DEL SINDACO   

3 COMUNICAZIONE DEI CONSIGLIERI   

4 PROPOSTA DI ORDINE DEL GIORNO PRESENTATO DAL CAPOGRUPPO CONSILIARE SANTUNIONE  SILVIA  (LISTA 

CIVICA FRAZIONI E CASTELFRANCO)  DEL 29/04/2011 “ NO AL NUCLEARE - CASTELFRANCO EMILIA COMUNE 

DENUCLEARIZZATO   

5 PROPOSTA DI ORDINE DEL GIORNO PRESENTATA DAL CONSIGLIERE FANTUZZI ENRICO (PDL) DEL 01/06/2011 

“RACCOLTA DIFFERENZIATA “PORTA A PORTA” A CASTELFRANCO EMILIA”   

6 INTERROGAZIONE DEL CAPOGRUPPO CONSILIARE LISTA CIVICA FRAZIONI E CASTELFRANCO SANTUNIONE 

SILVIA “SICUREZZA SU VIA LODA E REALIZZAZIONE PISTA CICLABILE”   

7 INTERROGAZIONE DEL CONSIGLIERE RIGHINI  ROSANNA (PDL) DEL 20/07/2010 “DISSERVIZI E RITARDI NEL 

SERVIZIO POSTALE DI CASTELFRANCO EMILIA. IL COMUNE SI FACCIA GARANTE DEI DIRITTI DEGLI UTENTI.”   

8 INTERROGAZIONE DEL CAPOGRUPPO CONSILIARE LISTA CIVICA FRAZIONI E CASTELFRANCO SANTUNIONE 

SILVIA DEL 04/10/2010 "ORDINANZA SINDACALE N. 329/2010 DI SOSPENSIONE DELLA CIRCOLAZIONE NELL'AREA DI 

PERTINENZA DEL POLO SCOLASTICO DI VIA RISORGIMENTO, CASTELFRANCO EMILIA - CHIARIMENTI” 

9 INTERROGAZIONE DEL CONSIGLIERE RIGHINI ROSANNA (PDL) PRESENTATA IN DATA 06/10/2010 “RIPENSARE ALLA 

VIABILITA’ DEL PLESSO SCOLASTICO GUINIZELLI GUARDANDO AL FUTURO DELLO SPALLANZANI. SERVE UN 

PROGETTO GLOBALE ED AMPIO   

10 INTERROGAZIONE DEL CONSIGLIERE RIGHINI ROSANNA (PDL) PRESENTATA IN DATA 26/04/2011 “CENTRO 

SOCIALE ANZIANI CA’ RANUZZA: RICHIESTA DI AMPLIAMENTO SEDE”   

11 INTERROGAZIONE DEL CONSIGLIERE RIGHINI ROSANNA (PDL) PRESENTATA IN DATA 15/06/2011: 

“RIQUALIFICAZIONE FRUIBILITA’ SICUREZZA I PROBLEMI PIU’ IMPORTANTI PER IL CENTRO STORICO DI 

CASTELFRANCO EMILIA”   

12 INTERROGAZIONE DEL CONSIGLIERE RIGHINI ROSANNA (PDL) PRESENTATA IN DATA 16/07/2011:  “PARCHETTO 

PUBBLICO DI VIA DELL’AMICIZIA A PANZANO, E ZONE LIMITROFE. DI CHI E’ LA PROPRIETA’ E CHI DEVE 

INTERVENIRE PER LA MANUTENZIONE ORDINARIA E GLI SFALCI?”   

13 INTERROGAZIONE DEL CAPOGRUPPO CONSILIARE BARBIERI GIORGIO (LEGA NORD) PRESENTATA IN DATA 

28/07/2011” TERMINERANNO IL 31.07.2011 I LAVORI DI MESSA A NORMA DEI GUARD-RAIL DEI DUE CAVALCAVIA IN 

VIA MUZZA CORONA E VIA PER PIUMAZZO? “   

14 INTERROGAZIONE DEL CAPOGRUPPO CONSILIARE BARBIERI GIORGIO (LEGA NORD) PRESENTATA IN DATA 

11/08/2011” CHI E’ RESPONSABILE DELLA MANUTENZIONE DI VIA MAVORA?   

15 INTERROGAZIONI ORALI BREVI   

 


